

# 2023

# 日台韓現代美術 学術交流セミナー

## 2023日台韓當代藝術學術交流研討會

# イメージの境界線 映像的臨界點

「2023 日台韓現代美術学術交流セミナー—イメージの境界線」は九州産業大学芸術学部が主催する学術交流会です。台湾から台南應用科技大学美術学部の教授をお招きし、「イメージの境界線」をテーマとし、黄金福教授(美術学部長)、蕭培賢教授、翁琿筑教授、馬場さおり教授が講演を行い、常に化する映像の世界について討論、交流することを目的としています。イメージの境界線を探ることは、新たなイメージの可能性を切り開くことであり、それぞれの境界線が新たな地平の始まりであるように、イメージの変化を探ります。またこのセミナーには韓国の蔚山大学校の学生も参加し台日韓の学術的交流として開催いたします。

九州産業大学(日本)  
台南應用科技大学(台湾)  
蔚山大学校(韓国)

7/18 [火] - 7/19 [水]  
グローバルプラザ (2号館1F)

■7月18日(火) 10:00-13:00

講演1:黄金福教授(台南應用科技大学美術系所主任)

『現代ドキュメンタリー映像の学際的研究』

講演2:蕭培賢教授(台南應用科技大学美術系助理教授)

『デジタル時代の新しい考え方』

■7月19日(水) 9:00-12:00

講演1:翁琿筑教授(台南應用科技大学美術系助理教授)

『現代の盲点:視覚の先にあるもの』

講演2:馬場さおり教授(台南應用科技大学美術系助理教授)

『ジェンダー写真論 -女性写真家のセルフ・ポートレート作品を中心に-』

※両日とも講演後座談会を開催します。

